## 湯沢町長 **上村清隆**

白 より平成19 今後は安定した降 今後も正

面改訂いたしました。 録しました。 った初雪は、 な広報媒体の役割を図ってまいり を期待するところであります。 このたび町のホームページを全 た初雪は、異例の40センチを記催いたします。11月19日より降

年12月定例会を 雪 確

> ベント ました。 湯沢収穫祭」などが盛大に行わ |沢収穫祭||などが盛大に行われーフマラソン||「こらっしゃい|| 水桜 大好評 又、9月から10月にかけてイ だったと聞 ておりま

進めております。住民健診においにつづき地域の皆様と連携を図り す。 健康に対する関心の高さが伺えま ても年々受診者が増加するなど、 を策定し4年になりますが、 昨 年

「湯沢町ファミリー

健康プラン」

全推進のため、講話がありました。 先般、湯沢町高齢者福祉大会に と思います。 者も特に気をつけていただきたい 冬期間の道路では、運転者も歩行

会場で12人と少なかった観もあり民懇談会を開催いたしました。全民懇談会を開催いたしました。全

新米キャンペーンを実施したとこ

たしました。

域の皆様

には長らくお待たせ

今後の参考とさせていただきます。

今年も越後湯沢産コシヒカリの

ご意見を頂くことが

できました。

ましたが、

加町民の方から直接

Rこ線橋架替工事はようやく完成

のたび供用開始となりまし

又、長年の懸案であった中里」

問題と合わせて、 ります。 問させていただいたところであり、 向にあり「 るため町民の皆様のご協力をお願 えするとともに、これを成功させ チで準備を進めているところであ 会を発足し、 教育委員会ではさっそく検討委員 化している湯沢町中学校の建替え あり方」が問われています。 高等学校スキー大会が開催されま いります。 来年2月2日 湯 現在担当部署において急ピッ 沢町 町をあげて関係者をお迎 でも年々 湯沢町の 今後検討を重ねてま から、 少子 教育委員会に諮 行来の教育の 第 57 口 老朽 全国





平成19年12月7日

高野議長が新潟県町村議会議長会の会長に就任しました。

今後、更なる活躍が期待されます。

任期:19年12月7日~21年6月4日